

# Mickaël Dumesnil champion de France

**LE BOULOU** Le Barsacais l'emporte en course en ligne sur route et obtient le bronze en contre-la-montre comme le Réolais Alain Lazare



Les podiums du contre-la-montre : en 40-49 ans, Mickaël Dumesnil (VC Barsac) est sur la 3<sup>e</sup> marche, de même qu'Alain Lazare (UC Réolais) sur le podium des vétérans. PHOTOS PHILIPPE DELPEYROU

Samedi dernier avait lieu le 19<sup>e</sup> championnat de France de cyclisme du contre-la-montre des sapeurs-pompiers et, dimanche, le 37<sup>e</sup> championnat de France de cyclisme pour la course en ligne des sapeurs-pompiers à Le Boulou (Pyrénées-Orientales).

Deux Sud-Girondins représentaient le Département dans la catégorie des 40-49 ans : Mickaël Dumesnil (VC Barsac) et Philippe Delpeyrou (Guidon Macarien).

Ils ont pris part, tous les deux, aux deux épreuves phares : la route et le contre-la-montre.

Pour l'épreuve individuelle du chrono, Mickaël Dumesnil monte sur la 3<sup>e</sup> marche du podium et Philippe Delpeyrou prend la 11<sup>e</sup> place. Le niveau était très élevé, d'après les propos des deux cyclistes, à savoir que le vainqueur, Anthony Cheyion (Département de l'Ardèche) a effectué les 15 km du parcours en 19 minutes 40 secondes

soit une moyenne de 45 km/h. Mickaël Dumesnil termine les 15 km en 20 minutes et 38 secondes et Philippe Delpeyrou en 22 minutes et une seconde.

Le lendemain, ils sont engagés à l'épreuve sur route longue de 75 km, avec deux belles bosses, du vent et surtout une chaleur accablante. Échappés tous les deux dans un groupe de tête composé de cinq coureurs, ils s'entraident mais, malheureusement, trois coureurs sur les cinq sont victimes de crevaisson, contraints à l'abandon. Il reste donc en course, pour ces échappés, Mickaël Dumesnil et Olivier Schnell.

Dumesnil, très forme en ce moment, qui frôle la victoire en Gironde depuis le début de saison, s'échappe et rallie l'arrivée en solitaire. Il ramène donc en Gironde, et surtout pour le centre d'appels de secours de la Gironde dont il dépend, un titre de champion de

France des sapeurs-pompiers en 40-49 ans. Il a effectué les 75 km sur une moyenne de plus de 40 km/h.

## Le bronze pour Alain Lazare

Dans la catégorie des vétérans, Alain Lazare (UC du Réolais) monte sur la 3<sup>e</sup> marche du podium au contre-la-montre : « Pour la route mes vieilles jambes ne répondent plus », avouait-il. Notons qu'Alain Lazare était le plus âgé des pompiers (79 ans printemps) à participer à ce championnat de France 2019.

Leur camarade Alain Bridier (UC Arcachon) termine aussi sur la 3<sup>e</sup> marche du podium au contre-la-montre dans la catégorie des Masters 1 (de 56 à 60 ans).

## Virginie Labbe

Tous les classements, par catégorie d'âge, seront mis en ligne dans les jours prochains sur le site [www.pompiers.fr](http://www.pompiers.fr).